

## L'heure est à la construction du « tous ensemble ! » Toutes et tous en grève le 18 octobre !

l'Union départementale CGT de Meurthe-et-Moselle à un rassemblement le vendredi 14 octobre devant la préfecture à 12h00 contre les réquisition de travailleurs et travailleuses en grève

Le mardi 18 octobre, une manifestation départementale est appelée à 14h00 place Dombasle dans le cadre de la journée de grève interprofessionnelle

Dans un contexte d'inflation, de dégradation continuelle des conditions de vie et de travail pour toutes et tous, le mois de septembre a été riche en luttes dans les entreprises et établissements publics souvent pour les salaires.

La journée de grève interprofessionnelle du 29 septembre a néanmoins un point d'appui à la fois pour montrer l'intérêt commun de toute la classe ouvrière à revendiquer pour le SMIC à 2000 €, des hausses de salaires, la retraite à 60 ans, la baisse du temps de travail et l'égalité salariale entre les travailleuses et les travailleurs. Elle aura aussi été un point d'appui, à la fois pour développer les grèves dans entreprises et services publics et à la fois pour envisager sa propre suite en terme de journée de grève interprofessionnelle.

Aujourd'hui ces grèves se multiplient, se renforcent, se durcissent. La grève dans les raffineries en est l'illustration la plus éclatante. Les travailleurs et travailleuses appelé-e-s à l'action mènent des luttes parfois sur plusieurs jours avec des piquets, blocages, et gagnent, au moins partiellement, sur leurs revendications.

**C'est le moment d'y aller !** D'autant que ce gouvernement au service des capitalistes et du patronat, multiplie les attaques et les provocations... tout en nous prenant pour des débiles à longueur de déclaration. La décision de réquisition des grévistes des raffineries, cette manière de bafouer un droit démocratique constitutionnel et fondamental, doit être la goutte d'eau qui fait déborder le vase de la lutte des classes.

Le 18 octobre prochain, plusieurs secteurs étaient déjà appelés à la grève : cheminots et personnels de l'éducation nationale sur leurs revendications propres, mais qui en définitive nous concerne toutes et tous. Le 20 octobre il y a grève dans l'action sociale.

Suite aux réquisitions de grévistes, la CGT a décidé d'appeler à une journée de grève et manifestation interprofessionnelle ce mardi 18 octobre pour construire tous ensemble le rapport de force nécessaire face au patronat et au gouvernement afin d'obtenir la satisfaction de nos revendications communes en particulier sur les salaires et la défense du droit de grève, mais aussi sur les retraites, indemnisation du chômage, les services publics, le blocage des prix (énergie, carburant, produits de 1ère nécessité, loyer), etc.

La construction de ce « tous ensemble » participera à renforcer nos combats respectif sur les revendications particulières à chaque entreprises ou établissements publics.

Outre la défense du droit de grève, attaqué par le gouvernement via les réquisitions, et qui nous concerne toutes et tous, ce n'est donc pas une grève de solidarité avec les raffineurs en lutte, aussi illégal que non-mobilisatrice, car le meilleurs soutien à leur apporter s'est de se mettre en lutte maintenant pour nos propres revendications et nos revendications communes!

L'Union locale CGT de Nancy appelle donc l'ensemble des syndicats et syndiqué-e-s de son périmètre à mobiliser dès aujourd'hui dans leur entreprise, à appeler à la grève pour le 18 octobre, à la populariser auprès des travailleurs et travailleuses et à participer massivement aux actions qui pourront être annoncées prochainement.

Nous appelons aussi à rentrer en discussion avec les travailleurs et travailleuses par tous les moyens possibles, tracts, heures d'infos syndicales, assemblée générale, afin d'envisager ensemble dès maintenant les suites du 18 octobre.

## Pour info

Pour les salarié-e-s du privé non-réglementé, il n'y a pas besoin de préavis pour faire grève. L'appel confédéral à la grève suffit pour vous couvrir

Mais d'ores et déjà

Le mouvement de grève se développe dans les centrales nucléaires

La fédération du commerce et des services appelle à la grève d'aujourd'hui jusqu'au 18 octobre

L'Union fédérale des syndicats de l'Etat – CGT (UFSE-CGT) a déposé un préavis de grève du 18 au 31 octobre couvrant les fonctionnaires d'Etat

La Fédération de la Santé et de l'action sociale a déposé un préavis de grève

La CGT Pôle emploi appelle à la grève le 18 octobre

Prévenez-nous des appels et préavis dans votre secteur, entreprise et établissement